
我が家から見える刈り取りの終わった田んぼにも冬の使者である白鳥が、落穂拾いに来る数

も日増しに増え、降雪の時期を迎えようとしています。昨冬の秋葉区は例年の２倍の降雪量と

なり日常生活にも大きな影響を及ぼしました。今冬は例年並みの降雪を願うばかりですが、気

象庁は昨冬同様にラニーニャ現象が発生し、日本付近に寒気が流れ込みやすい状態が続く可能

性を示しています。皆様におかれましても冬の準備を怠りなくお願い致します。

国内では新型コロナウイルス感染拡大も第５波が終息し、ようやく日常生活が戻りつつあり

ますが、海外をみれば感染拡大している国なども有り、いまだ完全終息の目途はたっていません。

第６派も心配されており、これまで通りマスクの着用・小まめな手洗い・うがいなど継続をお

願い致します。

＊質問内容は紙面の関係で一部抜粋の掲載となっておりますが、新潟県議会ホームページに

質問の動画が掲載されておりますのでご覧下さい。

ご　あ　い　さ　つ

２０２１ 冬
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■会　　　派：未来にいがた

■常任委員会：産業経済委員会

■特別委員会：県民所得アップ
　　　　　　　対策特別委員会
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○議会議事録は、新潟県のホームページから検索できます。

  新潟県ホームページ ⇒ 新潟県議会 ⇒ 会議録の検索と閲覧


